
Rapport du Conseil d'Administration de l'ASBL BWBC Volley  

du 17 février 2020 à 19h30 à l'Axis Parc 
 

Présents : Emmanuel Bonami, Francine Breekpot, Eric Davaux, Frédérick Vandenbemden, Pierre 
Vander Vorst,  Didier Vanleeuw, Jean-Luc Haubruge, Philippe Jans et Jean-Pol Sohy. 
Pour le Brabant wallon et Bruxelles-Capitale : Frédéric Schmitt et Jean-Pierre Brouhon 
Excusés : Raymond Bricart. 
 

Préambule: Information par le directeur technique de la FVWB, Herman Vleminckx: 
 

Résumé de la discussion avec Herman, voir annexe à ce rapport. 

Les présentations powerpoint  ont été transmises à tous les membres du CA au lendemain de 

cette discussion. 
 

1. Président et Secrétaire  

• Le rapport du CA du 14 janvier 20 est approuvé et paraîtra dans les prochains jours ; 

• Le CA examine différents points concernant la FVWB et le BWBC, notamment pour la 
FVWB, 

o le compte-rendu du CA du 3/01/20 
o la présentation des candidats présidents lors de la réunion du 11/02/20 
o le compte-rendu de l'AG du 15/02/20 
o la nomination de Daniel Van Daele comme nouveau Président FVWB 

pour 4 années; 

• Le CA FVWB qui s'est réuni après cette AG du 3/01/20 a nommé les 3 représentants 
pour le CA de Volley Belgium; 

• Pour le BWBC, l'appel à candidatures pour l'AG du 9 mai 2020 sera établi par notre 
président pour le 01/03/2020, l'échéancier de notre AG paraîtra le 10 mars 2020; 

• Les contrats en cours de travailleur associatif pour deux arbitres seront signés dès 
que possible. 
 

2. Technique et Jeunes 

• Le CA approuve les horaires des tournois de jeunes en vue des qualifications FVWB, 
ceux-ci seront envoyés à tous les membres du CA; 

• Le CA approuve les dérogations néanmoins avec 2 non et 1 abstention, la 
responsable CPTJ fera paraître celles-ci sur le site afin d'avertir tous les clubs; 

• Une demande de médailles sera introduite par la responsable CPTJ à l'ADEPS pour les 
jeunes vainqueurs de chaque catégorie garçons et filles; 

• Eric Davaux quitte la séance car le point ci-dessous concerne son club : 
o Le CA examine la décision de la responsable CPTJ concernant le forfait 

établi en défaveur du club de Axis Guibertin concernant un joueur 
minime indûment aligné, la discussion se termine par un vote en CA, 
confirmant ce forfait; 

• Eric Davaux réintègre le CA et est informé de cette décision.  
 

3. Statuts et règlements  



• Le CA examine la problématique du nouveau comité juridique pour la prochaine 
saison et décide de conscientiser les éventuels candidats à ces postes importants 
pour nos entités. 

 
4. Arbitrage 

• Un examen d'arbitrage a été organisé par le club de BEVC et a réuni 26 candidats 
mais seulement 8 ont réussi à atteindre le minimum requis et sont entrés dans la 
phase de parrainage prévue. 

 
5. Compétitions 

• Le CA examine et décide des futures normes d'homologation des salles pour les 
prochains saisons en adaptant celles de la FVWB; 

• Le CA marque son accord d'imposer la sanction de forfait au club de Villers pour le 
match de P4D Perwez - Villers 

• Le CA examine la gestion future des remises accordées ou pas suite à des conditions 
atmosphériques difficiles. 

 
6. Trésorerie 

 

• Le CA examine en détail les comptes 2019 présentés par le trésorier qui répond à 
l'ensemble des questions ce qui amènera des modifications budgétaires nécessaires 
en 2020. 

 
7. Divers 

• La CPR essaye d'obtenir un sponsoring pour les qualifications jeunes. 
 

8. Prochain CA 

• Le CA fixe la prochaine séance au 16 ou 19 mars 2020 à 20h00 à l'Axisparc. 
Le 17 mars prévu ne convient plus à notre président donc vous devez choisir un autre 
jour de la semaine ... 
 



ANNEXE : DISCUSSION DU CA AVEC HERMAN VLEMINCKX 
 
Présentation PPT concerne la vision stratégique ; basée sur l’audit de Brecht Van Kerkhoven. 
  
Objectifs : 
•             Améliorer la relation avec les clubs. 

  Rencontre des clubs en cours : prévision 10% la première année. 
•             Augmenter le nombre de membres. 
•             Détection des talents/Opération de sélection. 
  
Présentation SWOT début mars à l’ADEPS avec Aurélien Soenen. 
  
Présentation sur les centres de formation : coquille vide 
Volley-ball académie, c’est dramatique. 
Améliorer c’est notre ambition. 
Critique de l’endroit actuel, salle, repas, …  
Il n’existe pas de convention. 
  

• Opportunité à Jambes.  Plus d’opportunités en terme d’infrastructures, …  
  
Les centres de développement.  Art. 255 260 et 315 dans le ROI. 

• C’est un peu le chaos. 
• Toutes les provinces doivent en avoir un ou plus. 
• Déterminer les critères et donner des points qui donnent droit à une subvention. 
• Chaque club ne peut pas répondre à tous les critères, mais on peut progresser dans 

une enveloppe fermée. 
o Des jeunes 
o Entraineurs avec brevets 
o Stratégie pour le développement 
o Web 
o Médiateur… 

• Pondérer les critères. 
  
Pour les futurs joueurs de l’académie : 
Importance de la taille des futurs joueurs.  
Stage commun avec VV à Leuven à Pâques. 
  
Pour quand faut-il être prêt pour les centres de sélection ? 

o Objectif pour Saison 2020 et 2021, modifier le ROI. 
  
La proposition doit encore être défendue au CA FVWB.. 
  
Herman est pour une refonte des frontières provinciales et remplacer par les axes existants 
comme les autoroutes. 
  
Projet : Modifier la formule des inter provinces. 


